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De Informações

“Quanto à busca do município como 
reconhecimento como estância 
turística”.

0 Jornal Folha de São Paulo no dia 10/02/2013, publicou 
uma matéria informando quanto aos municípios que disputam fundo de 
estimulo ao turismo.

Em busca de recursos de um fundo estadual que prevê 
repasses de R$ 285 milhões neste ano, um terço dos 645 municípios do 
Estado de São Paulo tenta ser elevado a categoria de estâncias de turismo, 
classificação que hoje é dada a 67 cidades paulistas.

Considerando que, o referido texto trata Santa Barbara 
d’Oeste como uma das cidades que têm projetos para se tornar estância;

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental após, ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações:

1 -  Qual a posição do Estado quanto ao projeto apresentado?

2 -  Existem itens que não foram sanados?

3 -  Há previsão para inicio da elaboração do Plano Municipal
de Turismo?

4 -  Qual o orçamento 2013 para a pasta?

5 -  Existe intenção da atual administração em se criar um 
departamento de Turismo com estrutura própria para tratar do assunto 
com mais eficácia?

6 -  Quantos servidores atuam no Turismo?

7 -  Quando se reúne o Conselho Municipal de Turismo?

8 -  Favor informar n° de protocolo do pedido de
reconhecimento como estância.

9 -  Outras informações que julgar necessárias.

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D OESTE
N° Protocolo: 01965/2013

Dt. Entrada: 21/02/2013 Hora: 15:43
N° Docto:

Ü,t Interessado:' Giovanni Bonfim 
Assunto: ' Requerimento



Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 

“Palácio 15 de Junho”
197

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de Fevereiro de 2013.

P ...í
Giovanni Bonfim )

-Vereador-


